# 安塚小学校だより 6月号

# ひいらぎ

# 校長室からこんにちは

さわやかな5月が終わり、1学期の折り返しとなりました。保護者の皆様、地域の皆様には 日頃より多くのご支援を賜り、感謝の気持ちでいっぱいです。

コロナ感染の終息はまだ先になるかもしれませんが、学校では児童の学びが止まることのないように、日々工夫をしながら教育活動を行っています。このような中でも、子どもたちは屈託のない笑顔を見せてくれます。

今後も、急な変更等でご迷惑をかけることがあるかもしれませんが、子どもたちの安全を 第一に考えての対応に対しまして、今後ともご理解・ご協力をよろしくお願いします。

# 今年度の学校課題(研究テーマ)は・・・

今年度の安塚小の学力向上に向けての研究テーマは「主体的に学習に取り組む児童の育成 ~ICT機器を効果的・効率的に活用した、分かる喜びを実感できる授業づくり~」で

す。タブレットなどのICT機器の積極的な活用を図りながら、児童の学力向上に向けて、これからの新しい学習スタイルを模索していきます。

子どもたちが興味を持って学習に取り組むための導入の工夫、考えたこと分かったことを伝え合える表現力の育成、得た情報から自分の考えを持つことができる思考力の育成をめざして、授業改善に取り組んで参ります。



# 避難訓練

5月6日(金)に大地震を想定した避難訓練を行いました。今使用している教室からの避難経路や、職員による正確な人員確認の方法などを確かめる実践的な訓練となりました。また、「自分の身は自分で守る」ために大切なことなどについて、考える時間となりました。



## 交通安全教室

5月13日(金)に交通安全教室が行われました。1・2年生は道路の横断の仕方を、3~6年生は安全な自転車の乗り方について学びました。今年度も「事故ゼロ」に向けて、児童の安全を見守っていただけますようお願いします。



#### 教育委員学校訪問(5月12日)

教育長様、教育委員様、教育委員会事務局の皆様に来校いただき、子ども達の様子や学校の環境をご覧いただきました。来校された皆様からは、「子どもたちがタブレットを使いこなしている様子がすばらしい。」「連休明けにもかかわらず、落ち着いた態度で学習に取り組んでいる。」など多くのお褒めの言葉をいただきました。また、「今後もICTを活用した授業の工夫改善に取り組んでいって欲しい。」などの助言をいただきました。



H





#### 4年生 町巡り(5月19日・20日)

□ 4年生は、町バスを利用し、中央配水場と下水処理セン□ ターに行き、施設の様子や壬生町の上下水道についての学□ 習をしてきました。日頃何気なく使いっている水道水や無□ 意識に流している下水などについて理解を深めることがで□ きました。



## 2年生 社会見学でりんどう湖へ(5月26日)

今年度の社会見学のスタートは2年生でした。場所は「那須りんどう湖ファミリー牧場」でした。乳牛の乳搾りやえさやりの体験をしたり、グループでの活動を楽しんだりしてきました。4月から、ちょっぴりお兄さんお姉さんになった2年生。「みんなで仲良く協力し、楽しく過ごすこと」をめあてに、元気に活動してきました。







児童の日々の活動の様子につきましては、安塚小学校ホームページからご覧いただけます。 スマホ・PC からは「壬生町立安塚小学校」で検索してください。